



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



Sportlerehrung in Zeltweg

Die Sportstadt Zeltweg lädt jedes Jahr ihre verdienten Sportler und Sportlerinnen zu einer Ehrung ein. Voraussetzung für diese Ehrung ist ein Rang eins bis drei bei Steirischen Landesmeisterschaften oder Staatsmeisterschaften, sowie eine Teilnahme bei Europameisterschaften, Weltmeisterschaften, Weltcup oder bei Olympischen Spielen im vorangegangenen Jahr.

Diesmal konnten 68 Aktive in 13 Sportarten für ihre Leistungen von Bürgermeister Günter Reichhold, Sportausschuss-Obmann Harald Sturb und Sportzentrum-Manager Christian Feuchter geehrt werden. Wie der Bürgermeister in seinen Grußworten erwähnte, ist man in Zeltweg stolz auf die Erfolge der Sportler und wird als Sportstadt dem Sport auch weiterhin die nötige Unterstützung angedeihen lassen. Erfreulich ist auch, dass diesmal mit Badminton und Schießen zwei neue Sportarten dazukamen und es da auch gleich zu Ehrungen kam.

